

Medienmitteilung

Sursee, 2. Dezember 2024

Veränderungen in Truvag-Führungsgremien

Wechsel im Verwaltungsrat

Auf die Generalversammlung vom 29. November 2024 hat **Peter Brunner** seinen Rücktritt als Präsident und Mitglied des Verwaltungsrates erklärt. Peter Brunner wurde vor 17 Jahren in den Truvag-Verwaltungsrat gewählt, den er in den letzten 15 Jahren als umsichtiger Präsident engagiert und mit Weitsicht führte. In dieser Zeit haben sich der Honorarertrag und die Anzahl der Mitarbeitenden verdoppelt, was die Weiterentwicklung der Truvag eindrücklich dokumentiert. Insbesondere für die wertvollen Erfahrungen aus anderen Gremien und für seine grosse Vernetzung danken ihm der gesamte Verwaltungsrat und die Unternehmensleitung herzlich. Seine grosse Verbundenheit mit der Truvag und ihren Mitarbeitenden werden wir vermissen. Wir wünschen Peter Brunner alles Gute für die Zukunft und freuen uns auf die Fortsetzung der Zusammenarbeit in der veränderten Konstellation.

Neu wurde **René Kaufmann** von der Generalversammlung in den Verwaltungsrat und als Verwaltungsratspräsident gewählt. Seine aktuelle Funktion als CEO und Vorsitzender der Unternehmensleitung der Truvag wird er in einer Übergangsphase bis Mitte 2025 weiterhin ausüben, um sich danach wieder vermehrt in der Beratung und Begleitung von Kunden bei verschiedensten Projekten zu engagieren.

Änderungen in der Unternehmensleitung per 1. Juli 2025

Im Rahmen der Nachfolgeplanung hat der Verwaltungsrat weitere Weichen bereits gestellt. **Roland Thürig**, der als Mitglied der Unternehmensleitung das Geschäftsfeld Treuhand leitet, wird per 1. Juli 2025 zum neuen CEO ernannt – eine Funktion, die ihm als CEO-Stellvertreter bereits vertraut ist. Dank seiner breiten Aus- und Weiterbildung (dipl. Bankfachmann, dipl. Treuhandexperte, dipl. Finanzplanungsexperte) ist er in verschiedenen Funktionen seit mehr als 20 Jahren für die Truvag erfolgreich tätig. Er kennt die Treuhand- und Immobilienwelt bestens.

Philipp Steinmann wird per 1. Juli 2025 zum neuen Vorsitzenden der Geschäftsleitung Treuhand ernannt und gleichzeitig in die Unternehmensleitung befördert. Als Betriebswirt und diplomierte Wirtschaftsprüfer ist er seit 15 Jahren in verschiedenen Fach- und Führungsfunktionen für die Truvag tätig. So hat er beispielsweise den Standort Willisau weiterentwickelt. Aktuell ist er als Mitglied der Geschäftsleitung Treuhand für das Kompetenzzentrum Wirtschaftsberatung zuständig. Neben der Beratung von KMU wirkt er auch in Mandaten der öffentlichen Hand.

In den beiden Geschäftsfeldern Treuhand und Immobilien bietet die Truvag rund 160 Mitarbeitenden interessante Arbeits- und Ausbildungsplätze. Die Truvag-Kunden profitieren vom Mehrwert, der durch die geschäftsfeldübergreifende Vernetzung unserer Teams und Fachspezialisten täglich geschaffen wird. Dieses Zusammenwirken ist auch für unsere Mitarbeitenden spannend und bietet diesen interessante Perspektiven.

Der Verwaltungsrat freut sich, dass es erneut gelungen ist, bewährte Persönlichkeiten aus den eigenen Reihen, welche über langjährige Fach- und Führungserfahrung verfügen, in anspruchsvolle Funktionen weiter zu befördern. Den Beförderten gratuliert er herzlich zum weiteren Karriereschritt.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Truvag AG, René Kaufmann, VRP/CEO/Gesamtleitung, Leopoldstrasse 6, 6210 Sursee
Tel. 041 818 77 90 / E-Mail: rene.kaufmann@truvag.ch / www.truvag.ch